



Lauro Falconi devient le nouvel administrateur de la Fédération suisse d'élevage caprin FSEC

Lauro Falconi a été élu nouvel administrateur de la Fédération suisse d'élevage caprin. Ce Tessinois d'origine prendra ses fonctions en septembre 2023. D'ici là, Ursula Herren assurera la direction par intérim.

Lauro Falconi a grandi dans les montagnes tessinoises, à Molare, dans une exploitation agricole avec des vaches laitières, des moutons et des chèvres. Après un apprentissage agricole dans le canton d'Uri, il a fait ses études à la Haute école des sciences agronomiques, forestières et alimentaires HAFL à Zollikofen et a obtenu le diplôme d'ingénieur agronome HES. Lauro Falconi a 46 ans, il est marié et père de deux enfants en âge scolaire. Il travaille à l'Office de l'agriculture du canton d'Obwald et élève des chèvres Boer dans son exploitation agricole.

La présidence se réjouit d'avoir trouvé en Lauro Falconi une personnalité enracinée dans l'agriculture et familière de l'élevage caprin pratique pour diriger la FSEC. Sa longue activité auprès de l'Office de l'agriculture du canton d'Obwald et l'expérience qu'il a ainsi acquise lui seront également utiles dans sa nouvelle tâche. Lauro Falconi prendra ses fonctions le 4 septembre 2023. Jusqu'à cette date, la direction ad interim a été confiée à Ursula Herren (administratrice de la FSEC de 2010 à fin mai 2022), après la résiliation d'un commun accord des rapports de travail avec l'administrateur Thomas Herren.

Demandes de renseignements:

*Stefan Geissmann, Président de la Fédération suisse d'élevage caprin FSEC
081 257 60 74, stefan.geissmann@plantahof.gr.ch*